



Rescatados sanos y salvos los cuatro tripulantes del pesquero "San Xoan" hundido esta mañana al norte de Galicia

- Las condiciones meteorológicas en la zona eran adversas, con vientos de fuerza 7

03-Nov-06. Salvamento Marítimo en Finisterre, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de la Marina Mercante, coordinó las operaciones de rescate de los cuatro tripulantes del pesquero "San Xoan" hundido esta mañana a dos millas al norte de Punta Candelaria (A Coruña). Los cuatro tripulantes están sanos y salvos y ya han sido trasladados al puerto de Cedeira.

A las 7.35 horas el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Finisterre recibió una llamada del pesquero "Lucero" informando de que el pesquero "San Xoan" se estaba hundiendo en las proximidades de Punta Candelaria. Salvamento Marítimo movilizó inmediatamente la embarcación de intervención rápida "Salvamar Shaula", con base en Cariño, y la lancha de salvamento "Marte" de Cruz Roja, con base en Cedeira. También se movilizó el helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Galicia" y el buque "Ibaizábal Uno", pero finalmente no fue necesaria su intervención.

A las 7.58 horas el pesquero "Lucero" ya había rescatado a los cuatro naufragos del "San Xoan" de una balsa salvavidas. Las personas rescatadas están en perfecto estado y ya han sido trasladadas al puerto de Cedeira por el "Lucero". Las condiciones meteorológicas en la zona eran adversas, con vientos de fuerza 7.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, embarcaciones de recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.